



Hay “buena comunicación, diálogo fluido y acuerdos”

Claudia Sheinbaum: no contestaré a Trump para evitar un desencuentro

● Prefiere no responder a través de los medios a declaración del magnate de que teme a los *narcos*

● Descarta que el ofrecimiento de enviar tropas para enfrentar a cárteles sea un amago

● Subraya que Estados Unidos está aplicando “mano dura” contra el tráfico de armas



DESCARTA LLEVAR A LOS MEDIOS SUS DIÁLOGOS

Para evitar desencuentro, Sheinbaum elude contestar opiniones de Trump

El envío de tropas al país no fue un amago, sino un ofrecimiento, aclara la Presidenta

ÁNGELES CRUZ Y EMIR OLIVARES

“Para no generar un desencuentro” con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum prefirió no contestar a la declaración de que por miedo a los cárteles de la droga rechazó el ingreso de fuerzas militares de ese país a territorio nacional. Afirmó que mantiene una muy buena comunicación y diálogo con el mandatario y en poco más de tres meses de su llegada a la Casa Blanca han hablado por teléfono en cinco ocasiones. “Es buena la co-

municación. A veces no estamos de acuerdo, pero no quisiera que sea a través de declaraciones en los medios”.

Insistió en que su relación es “fluida, buena. Tenemos muchos acuerdos”. En algunos temas “no tenemos consensos pero estamos dialogando de manera normal”.

De esa manera, evitó comentar la más reciente declaración de Trump respecto a que tiene miedo de los cárteles y por eso no aceptó el envío de tropas estadounidenses a territorio mexicano para combatir el narcotráfico.

Ayer, en la conferencia en Palacio

Nacional, la mandataria retomó su comentario del pasado sábado sobre que en alguna llamada con el magnate, éste dijo: “queremos ayudar a México y para eso queremos mandarles tropas si lo necesita”. La respuesta de Sheinbaum: “No. Eso no. Podemos colaborar en muchas otras cosas dentro del marco de la soberanía y la territorialidad que a cada uno corresponde”.

Reiteró que no fue un amago de Trump, como publicó el diario *The Wall Street Journal*.

En cambio, resaltó el comentario del mandatario estadounidense hace tres días, respecto a que está

aplicando mano dura contra el tráfico de armas a México. “Eso no se había oído antes de un presidente de Estados Unidos y es importante que se detenga, así como aquí trabajamos para detener el tráfico de fentanilo”.

De igual forma recordó que en cuanto a los aranceles impuestos por el Ejecutivo estadounidense, la posición de México es mejor que la mayoría de los países del mundo “y eso gracias a la comunicación que tenemos”, reiteró.

Planteó que también en los temas de migración y seguridad “vamos a mantener esa buena relación

y sobre todo de respeto entre los gobiernos”.

Más adelante, señaló la importancia de la formación de los jóvenes en las universidades para que puedan participar “críticamente en la defensa del país y su soberanía, la democracia y las libertades”.

Subrayó que no hay ningún riesgo en la actualidad, pero “siempre hay que defender la soberanía. A México le ha costado mucho su independencia y ha habido periodos en la historia reciente” con los gobiernos panistas de Vicente Fox y Felipe Calderón, donde hubo intromisiones del extranjero.